

## Proponen que salarios de empresas extranjeras en México sean comparables con los de su país de origen





México | El diputado Emmanuel Reyes Carmona, del partido Morena, ha presentado una propuesta para reformar la Ley Federal del Trabajo, con el objetivo de garantizar que los salarios de los trabajadores empleados por empresas extranjeras en México sean comparables a los que se pagan en el país de origen de estas compañías.

https://ksdy50.com/proponen-que-salarios-de-empresas-extranjeras-en-mexico-sean-comparablescon-los-de-su-pais-de-origen/